



## J. A. Kast y Lula abordan relaciones bilaterales entre Chile y Brasil

### Description

(Ciudad de Panamá) El presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, informó que conversó con el mandatario electo de Chile, José Antonio Kast, sobre la importancia de mantener y profundizar las relaciones bilaterales.

Lula difundió en su cuenta de la red social X que se reunió anoche con Kast en la capital panameña, donde los dos participarán este miércoles en la inauguración del Foro Económico Internacional de América Latina y el Caribe.

En ese encuentro, destacaron la voluntad de ampliar la cooperación en áreas como infraestructura, energías renovables, comercio y turismo.

De acuerdo con Lula, recalcó que el programa Rutas de Integración Sudamericana está estructurando dos corredores bioceánicos que utilizarán puertos chilenos para facilitar la integración entre Brasil, Bolivia, Paraguay, Argentina y Chile, con el fin de impulsar la conectividad regional.

También abordamos la necesidad de promover la estabilidad regional, fortalecer la seguridad pública e intensificar las acciones conjuntas para combatir el crimen organizado, reconociendo la importancia de la cooperación para enfrentar los desafíos comunes, agregó.

El mandatario brasileño sostuvo que se espera que los respectivos Ministros de Relaciones Exteriores se reúnan en los próximos meses para explorar nuevas áreas de cooperación y profundizar aún más las relaciones bilaterales.

Tras la elección de Kast como presidente de Chile en diciembre pasado, Lula le envió felicitaciones y afirmó que Brasil seguirá trabajando con el nuevo gobierno chileno para fortalecer los excelentes nexos, los sólidos lazos económicos y comerciales, la integración regional y el mantenimiento de Sudamérica como una zona de paz.

El Maipo/PL

**Date Created**  
Enero 2026